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Candidatos a gobernador coinciden en 
que Calama debe tener una universidad 
EDUCACIÓN. Durante el debate realizado en dependencias de este Diario, cuatro de los postulantes a la Gobernación Regional, 

recalcaron la importancia de contar con una casa de estudios ya sea como una sede de otra o como una propia. 

-MONTECINOS 
Karen Elena Cereceda Ramos 
karen.cerecedacomercuriocalama.cl 

rante el último debate 
D peri alas eecione; 

realizado por El Mercu- 
rio de Calama, Calama TV y la 
Cámara Chilena dela Construc- 
ción, los candidatos a goberna- 
dor regional entregaron sus 
propuestas en diferentes temas. 

Una de esas consultas esta- 
ba relacionada con la necesi- 
dad de contar con una univer- 
sidaden Calama. Una propues- 
ta en la que los cuatro postu- 
lantesque participaron de esta 
actividad señalanestar a favor. 
Además cada uno de ellos en- 
tregó diversas visiones de có- 
mo debiese establecerse esta 
casa de estudios. 

Los candidatos a goberna- 
dor regional que participaron 
de este debate fueron, Ricardo 
Díaz, independiente y quevaa 
la reelección, Paola Debia, re- 
presentante del Partido de la 
Gente(PDG) Carlos Cantero, in- 
dependiente apoyado por Chile 
Vamos y Marcela Hernando, 
candidata del Partido Radical. 

Cabe recordar que a inicios 
de octubre, el propio Presiden- 
te dela República, Gabriel Bo- 
ricjunto al rector de la Univer- 
sidad de Antofagasta (UA), Mar- 
cos Cikutovic, anunciaron la 
creación de una sede de dicha 
casa de estudios en Calama. 

   

OPINIONES 
Elactual gobernador regional y 

  

LOS CUATRO CANDIDATOS A GOBERNADOR 'QUE PARTICIPARON EN EL DEBATE QUE SE REALIZÓ EN EL EDIFICIO DE EL MERCURIO DE CALAMA. 

que buscaestar en el cargo por 
un próximo período, Ricardo 
Días manifestó que, “la Univer- 
sidad Antofagasta en este mo- 
mento está acreditada y eso 
significa, vecino y vecina, que 
ellos garantizan el nivel de 
educación que tienen. Si ellos 
construyen una sede, tienen 
que garantizarles a ustedes 
que esa sede cumple con los 
mismos estándares que en An- 
tofagasta. Por tanto, alinstalar- 
les una sede a la Universidad 
Antofagasta, le está garanti- 
zando calidad”. 

Agregó que, “esto implica 
hacer mayor inversión en in- 

fraestructura, en laboratorios 
y hacer una vinculación mayor 
en la industria que hay alrede- 
dor de Calama con esa univer- 
sidad. Esees el proyecto quete- 
'nemos y que estamos trabajan- 
do nosotros”. 

Por su parte, Paola Debia, 
candidata del PDG manifestó 
que es necesaria una universi- 
dad debido alos costos que de- 
ben invertirlasfamilias cuando 
un hijoestudialejos de Calama. 
“Sin duda es un paso impor- 
tante para nuestros estudian- 
tes estudiar en una universi- 
dad, aunque sea una sede dela 
Universidad de Antofagasta. 

Pero acá el punto es que tene- 
mos que tener nuestra propia 
universidad en Calama”. 

Añadió que, “Calama ha 
crecido, el Alto Loa ha crecido. 
Necesitamos una universidad 

paranosotros, una universidad 
propia, donde se especialicen 
también carreras mineras, pe- 
rotambién las tradicionales”. 

Sobre esta materia, Carlos 
Cantero, candidato de Chile 
Vamos recalcó que, “categóri- 
camente, pienso que hay que 
hacer una universidad propia 
en El Loa. Y me parece mal es- 
to de quevaya degradándosela 
opción y ahora estemos ha- 

blando de unasede”. 
Continúo detallando, “en 

consecuencia, aquí hay que 
trabajar por una universidad 
deEl Loa ytratar deno replicar 
una universidad común y co- 
rriente. Aquí están los mejores 
mineros del mundo. Aquí de- 
biera haber una escuela espe- 
cializada enáreas mineras. Me 

parece a mí queallíhay un tre- 
mendoaporte que hacer y eso 
responde a la integración del 
mundo laboral con el mundo 
formativo. Creo que hay una 
tremenda oportunidad”. 

Finalmente, para Marcela 
Hernando, “la educación supe- 

candidatos están postu- 
lando al cargo de goberna- 

dor regional, de ellos, cua- 

tro participaron del debate. 

26 y 27 de 
de octubre se realizarán 
las elecciones regionales y 

municipales y cuya votación 
es de carácter obligatorio. 

rior es urgente y necesaria en 
Calama, eso lo sabemos todos 
y estamos todos absolutamen- 
te de acuerdo en aquello. Di- 
cho eso, ha habido otras uni- 
versidadesacá y ha habido in- 
1entosde sedes. Entiempos de 
antes de la dictadura hubo una 
UTEM acá. Todo eso es posi- 
ble, pero es de mediano y largo 
plazo porqueno queremos, yo 
por lo menos no quiero para 
Calama, carreras de papel, pi- 
zarrón y delápiz”. 

Agregó que, “quiero carre- 
ras que le hagan sentido a los 
jóvenes, que quieran quedarse 
aquí paraestudiar y para tener 
un futuro mejor, para poder 
desempeñarse en la industria 
que queremos y que soñamos 
delsiglo XXI. Estamos ya reco- 
riendo la cuarta parte de este 
siglo y no hemos avanzado en 
eso. Entonces, el compromiso 
es con una universidad, pero 
debería, entre tanto, ir avan- 
zando”, finalizó la candidata 
del Partido Radical. s 
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